

# *De nombreux messages de condoléances pour le décès de Roberto Fernández Retamar*

---



La Havane, 22 juillet, (RHC).- Des intellectuels, des institutions culturelles et des organisations sociales de l'Amérique Latine ont adressé des messages de condoléances à la Casa de las Américas, pour le décès de son président Roberto Fernández Retamar.

Ce samedi, le grand intellectuel cubain s'est éteint à La Havane à l'âge de 89 ans. Il était depuis 1986 le président de la Casa de las Américas, institution chargée de la diffusion des Arts et des Lettres latino-américaines et caribéennes.

Distingué du Prix National de Littérature en 1989, Roberto Fernández Retamar a été membre du Conseil d'État et faisait partie de l'Académie cubaine de la Langue.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/196804-de-nombreux-messages-de-condoleances-pour-le-deces-de-roberto-fernandez-retamar>



**Radio Habana Cuba**